

III. Otras disposiciones

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

RESOLUCION de la Dirección General de Servicios por la que se hace público haberse dispuesto se cumpla en sus propios términos la sentencia que se cita.

Excmos. Sres.: De orden del excelentísimo señor Ministro Subsecretario se publica para general conocimiento y cumplimiento en sus propios términos la sentencia dictada por la Sala Quinta del Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo número 15.456, promovido por doña Filomena Acebal Muñoz contra Orden de esta Presidencia del Gobierno de 27 de mayo de 1964 sobre jubilación, en cuya parte dispositiva se dice lo siguiente:

«Fallamos: Que debemos declarar y declaramos la desestimación del recurso contencioso-administrativo interpuesto por doña Filomena Acebal Muñoz contra la Orden de la Presidencia del Gobierno de veintisiete de mayo de mil novecientos sesenta y cuatro sobre jubilación de la misma como funcionaria en la extinguida «Comisión para la Distribución del Carbón», que por ser conforme a derecho confirmamos en su virtud: sin imposición de costas.»

Lo digo a VV. EE. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a VV. EE. muchos años.

Madrid, 25 de marzo de 1966.—El Director general, José María Gamazo.

Excmos. Sres...

MINISTERIO DEL EJERCITO

ORDEN de 30 de marzo de 1966 por la que se concede la Cruz del Mérito Militar con distintivo blanco de la clase que se cita y pensiones anejas a la misma al Jefe y Oficiales que se mencionan.

Por aplicación del Decreto de la Presidencia del Gobierno de 15 de febrero de 1951 («Boletín Oficial del Estado» número 53) y Decreto de este Ministerio de 31 de enero de 1945 («Diario Oficial» número 73), se concede la Cruz del Mérito Militar con distintivo blanco de la clase que se cita y pensiones anejas a la misma al Jefe y Oficiales que a continuación se relacionan:

Cruz de Primera Clase, sin pensión (como comprendidos en el apartado a) del artículo primero)

Capitán de Artillería don Alfonso González Gutiérrez de la Rasilla, de la Guardia Territorial de Guinea Ecuatorial.

Capitán de Ingenieros, Diplomado de Estado Mayor, don Luis de Sequera Martínez, de la Guardia Territorial de Guinea Ecuatorial.

Teniente de Infantería don Aurelio Pastor Pérez, del Gobierno General de la Provincia de Sahara.

Teniente de Intendencia don Juan Aguilar Lozano, de la Guardia Territorial de Guinea Ecuatorial.

Teniente de la Guardia Civil don Lorenzo García Ibáñez de Garayo, de la Guardia Territorial de Guinea Ecuatorial.

Teniente Auxiliar de Caballería don Tomás Jiménez Leal, del Gobierno General de la Provincia de Ifni.

Cruz de Primera Clase, pensionada con el 10 por 100 del sueldo de su empleo a percibir desde las fechas que se indican (como comprendidos en el apartado b) del artículo primero)

Capitán de Intendencia don Vicente Mateo Canalejo, de la Policía Territorial de la Provincia de Sahara, a partir del 1 de febrero de 1966.

Teniente de Infantería don Angel Santamaría Castillero, del Grupo de Policía de Ifni, a partir del 1 de marzo de 1966.

Pensión del 20 por 100 del sueldo de su empleo, aneja a la Cruz concedida por las Ordenes que se citan, a percibir desde las fechas que se señalan (como comprendidos en el apartado c) del artículo primero)

Teniente Coronel del C. I. A. C. don Avelino Fernández Areces, del Gobierno General de la Provincia de Sahara, a partir del 1 de febrero de 1966, aneja a la Cruz concedida por Orden de 25 de noviembre de 1964 («Diario Oficial» número 270).

Capitán de Infantería don Fernando Labajos Hernández, de la Policía Territorial de la Provincia de Sahara, a partir de 1 de marzo de 1966, aneja a la Cruz concedida por Orden de 18 de marzo de 1964 («Diario Oficial» número 68).

Capitán de Intendencia don Francisco Arés Guillén, del Gobierno General de la Provincia de Ifni, a partir del 1 de febrero de 1966 aneja a la Cruz concedida por Orden de 18 de marzo de 1964 («Diario Oficial» número 68).

Madrid, 30 de marzo de 1966.

MENENDEZ

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

RESOLUCION de la Dirección General de Sanidad por la que se rectifica la relación de plazas vacantes hasta 31 de diciembre de 1964 en la plantilla del Cuerpo de Médicos Titulares, a proveer durante el presente año, y se señala la fecha del sorteo de las mismas.

En aplicación de la Ley de 22 de diciembre de 1960 y Ordenes ministeriales de 21 de febrero de 1961 y 10 de abril de 1962, se han dado a conocer en los tablones de anuncio de los Gobiernos Civiles, Jefaturas Provinciales de Sanidad y Colegios Oficiales de Médicos, las plazas vacantes de Médicos titulares ocurridas durante el año 1964, a proveer en las convocatorias que han de ser dispuestas en el año actual, según Circular de este Centro de fecha 23 de diciembre último («Boletín Oficial del Estado» de 10 de enero del corriente año), concediéndose en ésta un plazo de quince días hábiles, a fin de que los interesados pudieran formular las reclamaciones que estimaran conveniente y los excedentes voluntarios o activos de las plazas anunciadas solicitar, si les interesaba, la incorporación de sus plazas a convocatoria de concurso sin previo sorteo.

Transcurrido aquél esta Dirección General ha tenido a bien disponer:

1.º Que la relación de plazas a proveer en las convocatorias del año actual, dada a conocer al público según Circular de 23 de diciembre último, quede rectificadas en la siguiente forma:

a) Pasan a la convocatoria de concurso de antigüedad, sin previo sorteo por haber sido reclamadas por excedentes voluntarios o activos de las mismas, las siguientes plazas:

Berja, Distrito 3.º (Almería), 1.ª
Piedralaves, Distrito Unico (Avila), 3.ª
Abegondo, Distrito 2.º (La Coruña), 2.ª
Salobreña, Distrito 2.º (Granada), 1.ª
Colmenar Viejo, Distrito «Levante» (Madrid), 2.ª
Sequeros, Distrito Unico (Salamanca), 3.ª
Figueroela de Arriba y agregado, Distrito Unico (Zamora), 3.ª

b) Pasan a la convocatoria de concurso de antigüedad, sin previo sorteo por haber sido anunciadas anteriormente a oposición restringida o libre, las siguientes plazas:

Burguillos del Cerro, Distrito 3.º (Badajoz), 2.ª
Cabeza del Buey, Distrito 5.ª (Badajoz), 2.ª
Barajas de Melo y agregado, Distrito 2.º (Cuenca), 3.ª
Algarinejo, Distrito 1.º (Granada), 1.ª
Caldas de Reyes, Distrito 2.º (Pontevedra), 1.ª